

Fecha 03.10.2015	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

MATANZA DE TLATELOLCO

Se suman entidades a las marchas del 2 de Octubre

► En Oaxaca, jóvenes lanzaron bombas molotov ► En Guerrero maestros y normalistas protestaron en calma

[**MAR HORACIO RAMOS EN GUERRERO, ALFONSO CRUZ EN OAXACA, IGNACIO ROQUE EN MORELIA Y REDACCIÓN**]

Este viernes se llevaron a cabo marchas en diferentes estados para conmemorar un año más de la matanza de Tlatelolco y, en algunos casos, exigir la aparición con vida de los 43 alumnos de Ayotzinapa.

Un contingente de presuntos estudiantes de Ciudad Universitaria de Oaxaca fue disuelto por la Policía Estatal de Oaxaca, cuando los jóvenes comenzaron a destrozar un cajero de la sucursal Santander, a la que le lanzaron una bomba molotov.

Al parecer, eran porros, que bajo el pretexto de protestar por los hechos ocurridos en 1968, salieron a la calle a cometer desmanes. Antes de ingresar al Zócalo de Oaxaca, la policía disolvió la manifestación y comenzó a detener a los jóvenes, reportándose al menos 20 detenidos.

En Guerrero, integrantes del magisterio, normalistas y estudiantes de la Universidad Autónoma de Guerrero (UAgro) marcharon en

Acapulco y Guerrero en completa calma, donde además exigieron la presentación con vida de los 43 normalistas de Ayotzinapa. Sin embargo, los manifestaron que pasaron por la **Autopista del So** lanzaron piedras a la 35 Zona Militar y rompieron los vidrios de un almacén perteneciente a la Sagarpa.

En Michoacán, cientos de estudiantes se manifestaron junto con normalistas por las principales calles de Morelia para conmemorar 47 años de la matanza en Tlatelolco. Durante las movilizaciones no se presentaron incidentes.

Por su parte, estudiantes de la Unidad de Humanidades de la Universidad Veracruzana (UV) y ciudadanos marcharon por Xalapa, por el mismo motivo. De igual forma, estudiantes de la escuela Normal Indígena Intercultural Bilingüe Jacinto Canek marcharon de manera pacífica por San Cristóbal de las Casas, Chiapas.



Fecha 03.10.2015	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------



CUARTOSCURO

VANDALISMO. Al menos 20 detenidos fue el saldo en Oaxaca.